



とくじ

平成6年3月15日

No.35

●編集・発行

富里地域ふるさとづくり協議会・広報部

富里近隣センター

〒277 柏市富里2-44 TEL 73-9531

●印刷(有)常盤印刷 TEL 03(3241)8910

の総会を
協議会の平成六年度
四月十七日(日)
午後一時三十分より
開催いたします。

新旧役員・委員の方
々はご多忙中のことと
存じますが、是非ご出
席下さいますようご案
内申し上げます。

協議会会长
小見山一郎

定期総会



ステップ
スケート



親子たこ作り教室 協議会 (12/12)

利根運河 水堰橋堤防 (1/23)

本多晃市長をはじめ、市
民千二百人が親子連れで参
加し、今年はほどよい風に
も恵まれて、たくさんの方
が真青な空にあがりました。

協議会

たこ揚げ大会

協議会

たこ揚げ大会

A級優勝 (四勝0敗)
豊町 吉川勉 三段
A級準優勝(三勝一敗)
緑ヶ丘 錦倉経男二段
(斎部、鎌倉、永野三名によるクジ引き)

B級優勝 (四勝0敗)
豊町 岸昭男 五級
B級準優勝(三勝一敗)
通一丁目 井出よし子 七級
(加太、松村、大下、柳井、井出、山田の六名によるクジ引き)

囲碁大会 文化部
待つたなしの真剣勝負!
● 参加者 三十名
● 四回戦総当たり

(12/20)

お正月かるた大会 文化部 (1/23)



お手つきなしよ!

● 参加者 二十六名
● ちらし取り 三回戦
● 最高得点者 (最高得点者)
● 一般の部 田中ひろ子
● 児童の部 鈴木さき
● 指導 柏市東部消防署
● 参加者 四十九名
● 消火器訓練と放水訓練
● 防火の講話と映画上映
● 指導 柏市東部消防署
● 参加者 四十九名
● 起震車体験
● 消火器補充と交換



書棚の寄贈 総務部



おちついで慌てずに



防火訓練

協議会

(12/9)

本年一月に
富里町会泉川
京二様より書
棚の寄贈があ
りました。

早速当セン
ターのホール
に組立設置し
て使用させて
頂いておりま
す。新刊書も
購入しました
ので、隨時拡
充してまいり

ゴミ体験ツアーレポート

生活環境部
小玉信子
伊藤きよ



これはきつい、これはきいた (2/22)

腰痛予防講座 保健福祉部

新八千代病院理学療法士南本浩之先生をお迎えして25名参加。

初めて、みそ作り教室に参加させて頂きました。初めて挑戦する人、毎年作っている人と様々です。経験者からは、粉わさびを溶き、ふたの内側に塗るとカビ防止に良いなどの話が出たり、とても和やかなムードで作業が始まり、みそ玉を容器に投げ入れる時にはストレス解消にも良いとの声も上がり楽しい教室となりました。みそ作りは時間と根気のいる作業ですが、色々な



半年たつたらのお楽しみ (1/20)

福祉・ネットワーク



火かげんもバッヂリ (2/6)

人達と一緒に何かを作ることの楽しみを久々に味わい三ヶ月後、の天地がえし、六ヶ月後の試食会を今からとても楽しみにしておりました。

すごく楽しかった事は、オノやナタで、たき木を切る事だった。はじめはオノが重くてむずかしかったが、最後はカッターンにできるようになつて、うれしかった。飯盒のご飯はとてもよくできた。みんなでつくって、みんなで食べた、カレーライスはとてもおいしく楽しめた。

手まえみそづくり

生活環境部
米田和子

●不用品の自転車の使用可能な物は安く分けて頂けるような方法を早く作つてもいいたい。(日平均五十台) ●アパートやマンションの住民にもっと積極的に理解協力を得られるような手立を考える必要を感じた。

以上御協力ありがとうございました。これからは消費者に密着するゴミ減量問題は切つても切り離せません。行政、企業サイドの問題にとどまらず私達個人の認識を見直し、きれいな町作りに前向きの姿勢で取り組みたいと思います。皆様も一消費として一度はこの体験ツアーリサイクルに参加して頂きたいと思います。生活環境部としては今後もこの企画を続けたいと願つております。



柏市布施ゴミ焼却灰処分場にて

柏市布施ゴミ焼却灰処分場にて
一、行政と市民の協力態勢の必要性
私達にとって有意義なお話しがたくさんありました。とても多忙な先生なので前々より講演を要請してやつと二年越しの講演会が実現出来ました。そして皆様の関心もとても高く六〇数名の参加者がおり好評のうちに終了することが出来ました。

一、資源の見直し(商品の品質、新しい生活品質、環境保全)
地域の人々との交流には児童会が中心となつて、毎学期一回、老人会の方々(豊町明寿会)を招いて「ふれあい活動」を行っています。コマまわし、けん玉、メンコ、紙でつぼう、折紙を作つて遊んだり、踊りを教わったり、料

信じられない!

こんなに広い場所が、数年のうちに満杯になるなんて…

生活環境部主催で松田美夜子先生のゴミに関する講習会が開催されました。先生は「ゴミはすてきな魔法使い」という本を出版されています。講習内容

一、ゴミ減量、リサイクル
一、資源の見直し(商品の品質、新しい生活品質、環境保全)

地域の人々との交流には児童会が中心となつて、毎学期一回、老人会の方々(豊町明寿会)を招いて「ふれあい活動」を行っています。コマまわし、けん玉、メンコ、紙でつぼう、折紙を作つて遊んだり、踊りを教わったり、料

もうひとつ特色ある活動には、児童の手による学校新聞「ゆたか」を発行しています。

この新聞は内容の豊かさ、ユース性のすばらしさが認められています。

められ、平成三年度には、全国小中学校新聞のコンクールで文部大臣賞を受けました。

ゴミ減量講習会 (11/19)

豊小学校のこの頃

豊町
吉田行雄

楽しかつたな飯盒炊飯

緑ヶ丘(小四) 佐藤潤一



何回かキャンプに行って飯盒でご飯を炊いた事があるけど、ぼくはあまりおぼえていないので、今日はどんな事をするのか楽しみにしていました。

すごく楽しかった事は、オノやナタで、たき木を切る事だった。はじめはオノが重くてむずかしかったが、最後はカッターンにできるようになつて、うれしかった。

飯盒のご飯はとてもよくできた。みんなでつくって、みんなで食べた、カレーライスはとてもおいしく楽しめた。

イスはとてもおいしく楽しめた。